



Weihnachtsausgabe 2023

**„Der isolierte Mensch vermag sich ebenso wenig zu bilden,
als der in seiner Freiheit gewaltsam gehemmte.“**

(Friedrich Wilhelm Heinrich Alexander von Humboldt)

Dear Ladies and Gentlemen, Dear Friends!

“Nil dispeandum” - never give up! So we ended the last year 2023 and will begin the new year 2024. Now the woke and leftist ideology of delimitation, defamation and “cancellation” has also reached us. However, in the coming year, as well as in the years to come, we will not submit to this woken and leftist ideology or to any “substitute religion”, but we will continue our work in the spirit of truth and true democracy according to the old “school of Athens”, and in the spirit of Pericles and Plato. Death wishes and words like “When are you going to die” make us even stronger and awaken the “fighting spirit” in our souls. The stronger the defamation and exclusion, and the less a willingness to dialogue and discourse is lived, the more character and respectful we pursue our work in research and science, as well as in education and teaching, and we deplore these poor transfigured and lost spirits.

With this in mind, we wish you a happy and peaceful Christmas and a good start to the new year 2024. May the coming years be marked again by more reason, humanity and freedom!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde!

„Nil dispeandum“ - niemals aufgeben! So haben wir das vergangene Jahr 2023 beendet und werden das neue Jahr 2024 beginnen. Nun hat auch uns die woke und linke Ideologie der Abgrenzung, der Diffamierung und des „Cancelns“ erreicht. Jedoch werden wir uns auch im kommenden Jahr, sowie in den Jahren danach, weder dieser woken und linken Ideologie noch irgendwelchen „Ersatzreligionen“ unterwerfen, sondern unsere Arbeit im Sinne der Wahrheit und der wahren Demokratie nach der alten „Schule von Athen“, sowie im Geiste eines Perikles und eines Platons weiter verfolgen. Todeswünsche und Worte wie „Wann verreckt ihr endlich“ machen uns noch stärker und erwecken den „Kampfgeist“ in unseren Seelen. Je stärker die Diffamierung und die Ausgrenzung, und je weniger eine Dialog- sowie Diskursbereitschaft gelebt wird, umso charaktvoller und respektvoller gehen wir unserer Arbeit in Forschung und Wissenschaft, sowie in Bildung und Lehre nach und bedauern diese armen verklärten und verirrtten Geister.

In diesem Sinne wünschen wir ein frohes und friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2024. Mögen die kommenden Jahre wieder geprägt sein von mehr Verstand, Menschlichkeit und Freiheit!

Marc-Oliver Walz

We wish you a Merry Christmas!

Le deseamos una Feliz Navidad

Wir wünschen frohe Weihnachten



Contents of this edition:

- Christmas letter (Weihnachtsbrief) 2023
- 2023: Looking back (Rückblick)
- 2024: Preview
- The »AIPS-Seminars«
- The »Thought.Games«
- Timetable

2023: Looking back

Last year 2023 was marked by the final preparations and the opening of our »Atlantic Institute of Political Science (A.I.P.S.)« on the Canary Island of Tenerife. In July, the “Academia”, as it is called here in Tenerife, opened its doors. The educational and research offer focused on the topics of »propaganda« and »power«. In the course of the following months, other areas were added, such as »AIPS. Society« and the »AIPS-Coworking«.

A shock was **the great arson fire in Tenerife**, which broke out on 15 August and destroyed more than 40% of the island’s “green lungs”. The fire was considered “non-extinguishable” for several days. Ash rain and a darkened sun dominated the last weeks of August. During this time it became clear how the term “heroism” should be applied truthfully and correctly, because the 29 air units, as well as the hundreds of firefighters who had to fight with a “fire tsunami” almost 60 meters high, were and are real heroes! This event of August 15th has marked the island and everyone wonders what kind of “people” are they who open such a hellhole for fun. The months that followed were marked by a high acceptance of our work, by the courtesy, the respectful and very helpful behaviour of the people of Tenerife, and so in November we were able to start initiating and launching the plans for the coming year. We are pleased and glad that the start into this uncertainty has been successful and that we are on a successful path into the future.

A special “friendly-family” highlight at the AIPS was the first “**baby party**”, or “**baby shower**”, which took place on the premises of the institute and in the garden in December of this year. A friendly young couple (originally from Naples, Italy) living on the Canary Island, celebrated their joyful expectation in Tenerife (Spain) with Spanish, Italian and English guests. A more **lived Europe** is almost impossible! These are the little things of everyday life, the

2023: Rückblick

Das vergangene Jahr 2023 stand im Zeichen der letzten Vorbereitungen sowie der Eröffnung unseres »Atlantic Institute of Political Science (A.I.P.S.)« auf der Kanareninsel Teneriffa. Im Juli war es so weit und unsere „Academia“, wie sie hier auf Teneriffa genannt wird, öffnete ihre Türen. Das Bildungs- und Forschungsangebot fokussierte sich im Schwerpunkt auf die Themen »Propaganda« und »Macht«. Im Laufe der folgenden Monate kamen weitere Bereiche hinzu, wie die »AIPS. Society« und das »AIPS-Coworking«.

Ein Schock war das durch Brandstiftung gelegte **große Feuer auf Teneriffa**, welches am 15. August ausbrach und über 40% der „grünen Lunge“ der Insel vernichtete. Der Brand galt für mehrere Tage als „nicht löschbar“. Ascheregen und eine verdunkelte Sonne prägten die letzten Wochen im August. In dieser Zeit zeigte sich, wie der Begriff des „Heldentums“ wahrheitsgemäß und korrekt anzuwenden ist, denn die 29 Lufteinheiten, sowie die hunderte von Feuerwehrleuten, die mit nahezu 60 Meter hohen „Feuertsunami“ zu kämpfen hatten, waren und sind echte Helden! Dieses Ereignis des 15. August hat die Insel geprägt und jeder stellt sich die Frage, was das für „Menschen“ sind, welche solch einen Höllenschlund aus Spaß öffnen. Die Monate danach waren geprägt durch eine hohe Akzeptanz unserer Arbeit, durch die Höflichkeit, das respektvolle und sehr hilfsbereite Verhalten der Menschen auf Teneriffa und so konnten wir bereits im November damit beginnen, die Pläne für das kommende Jahr zu initiieren und auf den Weg zu bringen. Wir freuen uns und sind froh, dass der Start in diese Ungewissheit gut gelungen ist und wir auf einem erfolgreichen Weg in die Zukunft sind.

Ein besonderes „freundschaftlich-familiäres“ Highlight im AIPS war im Dezember dieses Jahres die erste „**Baby-Party**“, oder auch „**Baby-Shower**“, welche auf dem Gelände des Instituts und im Garten stattfand. Ein befreundetes junges Pärchen (welche ursprünglich aus Napoli, Italien) stammen und auf der Kanareninsel

interpersonal experiences that make life in today's strange and sad time a little more bearable.



leben, feierten auf Teneriffa (Spanien) bei uns „Alemanes“ mit spanischen, italienischen und englischen Gästen ihre freudige Erwartung. Mehr **gelebtes Europa** ist fast nicht mehr möglich! Dies sind die kleinen Dinge des Alltags, die zwischenmenschlichen Erlebnisse, welche das Leben in der heutigen seltsamen und tristen Zeit ein wenig erträglicher machen.



2024: Preview

In the new year 2024, the »Atlantic Institute of Political Science (A.I.P.S.)« will add another area to its portfolio. The opening of the »AIPS-Conferences« in the summer, a four-day event in the sense of Pericles, Plato and again in the spirit of the »Göttingen Seven«. The use and power of one's own thoughts are the maxims of these events. Three of these conferences are planned for the coming year, each on different topics from international politics, geopolitics and the general spectrum. The »AIPS-Seminars« are also massively expanded and will take place from the summer onwards not only online, but also in the A.I.P.S., as well as in the Garden of the A.I.P.S., which has a spectacular 180 degree view of the sea and is directly opposite Gran Canaria. This guarantees an incomparable atmosphere for all participants.

Cooperations are also planned, which will significantly increase the reach of our institute and increase the level of awareness. In the upcoming issues of our »Un Cortado« we will report on this in detail. Look forward to reading the upcoming issues of our »Un Cortado«.

The »AIPS Seminars«

Seminars, lectures and workshops

Free knowledge and free thought in the sense of an independent mind

In addition to research, teaching and science, the A.I.P.S. is a **place of academic education and further education in a critical and conservative spirit!** It offers various formats to interested persons, professionally qualified persons, who are looking for an extension of their competences and their professional field of application, and relies on a scientifically founded, opinion-free and democratic continuing education. The Institute focuses on international politics and geopolitics.

Here is an **excerpt of the topics for the coming year:**

- "Regime Change and Allied Aggression"
- "The Monroe Doctrine and Theodore Roosevelt"
- "NATO Eastern Enlargement & Geopolitics"
- "The Culture of Defeat. Learning from history"
- "Geopolitical Roulette: The Crimean War 1853-1856"
- "Arrogance and decadence. What foreign policy"

2024: Vorschau

Im neuen Jahr 2024 wird das »Atlantic Institute of Political Science (A.I.P.S.)« einen weiteren Bereich in sein Portfolio aufnehmen. Die Eröffnung der »AIPS-Conferences« im Sommer, ein jeweils viertägiger Event im Sinne des Demokratieverständnisses von Perikles, Platon und auch wieder im Geiste der »Göttinger Sieben«. Die Verwendung und die Macht der eigenen Gedanken sind die Maxime dieser Events. In Planung sind für das kommende Jahr drei dieser Konferenzen zu jeweils verschiedenen Themen aus der internationalen Politik, der Geopolitik, sowie allgemeine Spektren der politischen Prozesse des 21. Jahrhunderts. Ebenfalls werden die »AIPS-Seminare« massiv ausgebaut und finden ab dem Sommer nicht nur online statt, sondern auch im A.I.P.S., sowie im Garten des A.I.P.S., welches über einen spektakulären 180 Grad Blick über das Meer verfügt und Gran Canaria in direkter Linie gegenüber liegt. Dies garantiert eine unvergleichliche Atmosphäre für alle Teilnehmer.

Ebenfalls stehen Kooperationen an, welche die Reichweite unseres Instituts deutlich erhöhen und den Bekanntheitsgrad steigern werden. In den kommenden Ausgaben unseres »Un Cortado« wird darüber im Einzelnen berichtet. Freuen Sie sich auf das Lesen der kommenden Ausgaben unseres »Un Cortado«.

Die »AIPS-Seminare«

Seminare, Vorträge und Workshops

Freies Wissen und freie Gedanken im Sinne eines unabhängigen Geistes

Das A.I.P.S. ist neben der Forschung, Lehre und Wissenschaft ein **Ort der akademischen Aus- und Weiterbildung im kritischen und konservativen Geiste!** Es bietet Interessenten, beruflich Qualifizierten, welche eine Erweiterung ihrer Kompetenzen und ihres beruflichen Einsatzfeldes suchen, verschiedene Formate und setzt dabei auf eine wissenschaftlich fundierte, meinungsfreie und demokratische Weiterbildung. Die Schwerpunkte des Instituts liegen in den Feldern der internationalen Politik und der Geopolitik.

Anbei ein **Auszug der Themen im kommenden Jahr:**

- "Regime Change und die bündnishaft Aggression"
- "Die Monroe-Doktrin und Theodore Roosevelt"
- "Die NATO-Osterweiterung & die Geopolitik"
- "Die Kultur der Niederlage. Aus der Geschichte lernen"
- "Geopolitisches Roulette: Der Krimkrieg 1853-1856"

must learn from *Ferdinand Magellan!*"

- "The Principle of Long Lines"
- "The Military-Industrial Complex"
- "Geopolitical Roulette: The Middle East Conflict"
- "Geopolitical Roulette: The South China Sea"
- "Danger & Chance: The New Silk Roads"
- "The Five »Atlantic Revolutions«"
- "The Triple-Emperor Agreement, Bismarck and Russia's Importance for Europe's Geopolitics"
- Private History: "The Villa Winter on Fuerteventura"
- Private History: "Humboldt's Days on Tenerife"
- Private History: "The White Gold of the Corsairs"

► www.gowalz.org/seminar--workshop/index.html

The »Thoughts.Games«

Free Thoughts and Free Opinions

Independent, critical and conservatively normal!

Our series of »Thought.Games« deals with current events and happenings in **culture** and **society**, but above all in **politics**, **foreign policy** and **geopolitics**. In doing so, we try to analyze and reproduce the facts soberly, objectively and free from indoctrinated mainstream opinions. We refer in particular to the freedom of expression guaranteed by the Basic Law of the Federal Republic of Germany. Especially Articles 3 and 5 of the German Basic Law!

An excerpt or the themes of the last three issues are attached:

Issue 11: »When political ideology passes from normal thinking and humanistic behavior into a spiral of **aggressive madness**. **Youth, climate, politics and playing with fire!**«

Issue 12: »Colleges and Universities: **Why Conservative Students Are Better Students!**«

Issue 13: »"He who has the better insight should not be afraid to become unpopular". **Just call Putin** - or has Europe forgotten to make phone calls?!«

► www.gowalz.org/library/thoughtgames/index.html

- "Überheblichkeit und Dekadenz. Was Außenpolitik von *Ferdinand Magellan* lernen muss!"
- "Das »Prinzip der Langen Linien«"
- "Der militärisch-industrielle Komplex"
- "Geopolitisches Roulette: Der Nahost-Konflikt"
- "Geopolitisches Roulette: Das Südchinesische Meer"
- "Gefahr & Chance: Die neuen Seidenstraßen"
- "Die fünf »Atlantischen Revolutionen«"
- "Das Dreikaiserabkommen, Bismarck und Russlands Bedeutung für Europas Geopolitik"
- Private History: "Die Villa Winter auf Fuerteventura"
- Private History: "Humboldts Tage auf Teneriffa"
- Private History: "Das weiße Gold der Korsaren"

► www.gowalz.org/seminar--workshop/index.html

Die »Gedanken.Spiele«

Freie Gedanken und freie Meinungen

Unabhängig, kritisch und konservativ normal!

Unsere Reihe der »Gedanken.Spiele« beschäftigt sich mit aktuellen Ereignissen und Geschehnissen in **Kultur**, **Gesellschaft** aber vor allem in **Politik**, der **Außenpolitik** sowie der **Geopolitik**. Dabei versuchen wir die Gegebenheiten nüchtern, objektiv und frei von indoktrinierten Mainstream-Meinungen zu analysieren und wiederzugeben. Wir beziehen uns hierbei im Speziellen auf die im Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland garantierte Meinungsfreiheit. Vor allem auf den Artikel 3 und 5 des deutschen Grundgesetzes!

Anbei ein Auszug, respektive die Themen der letzten drei Ausgaben:

Ausgabe 11: »Wenn Politikideologie aus dem normalen Denken und dem humanistischen Verhalten in eine Spirale des **aggressiven Wahnsinns** übergeht. **Jugend, Klima, Politik und das Spiel mit dem Feuer!**«

Ausgabe 12: »Hochschulen und Universitäten: **Warum konservative Studenten die besseren Studenten sind!**«

Ausgabe 13: »"Wer die bessere Einsicht hat, darf sich nicht scheuen, unpopulär zu werden". **Einfach mal Putin anrufen** - oder hat Europa das Telefonieren verlernt?!«

► www.gowalz.org/library/thoughtgames/index.html

Timetable

An overview of the current events and lectures

The events take place primarily in cooperation with **A.I.P.S. Tenerife** and are both face-to-face and online events.

Terminübersicht

Eine Übersicht der aktuellen Veranstaltungen und Vorlesungen

Die Veranstaltungen finden primär in Zusammenarbeit mit dem **A.I.P.S. Tenerife** statt und sind Präsenz- sowie Onlineveranstaltungen.

Date	Topic	Destination	Info
------	-------	-------------	------

2024 - Januar bis März

11.01.2024	Die Bedeutung der »Atlantischen Revolutionen« für das internationale Staatensystem	Tenerife	VIP / The "Thursday Society"
12.01.2024	Vortrag: Regime Change und die bündnishaft aktive Aggression	online	Pub / GE
19.01.2024	Vortrag: Die USA, die Monroe-Doktrin und Theodore Roosevelt	online	Pub / GE
26.01.2024	Vortrag: Die NATO-Osterweiterung und die Geopolitik Teil 1	online	Pub / GE
01.02.2024	Warum benötigt der "moderne" Homo-Sapiens Nuklearwaffen als Garantie für einen Frieden?	Tenerife	VIP / The "Thursday Society"
02.02.2024	Vortrag: Die NATO-Osterweiterung und die Geopolitik Teil 2	online	Pub / GE
16.02.2024	Vortrag: Die Kultur der Niederlage. Aus der Geschichte für die Zukunft lernen	online	Pub / GE
23.02.2024	Vortrag: Geopolitisches Roulette - die Kugel dreht sich wieder. Der Krimkrieg von 1853 bis 1856	online	Pub / GE
07.03.2024	Der naive Krieg und die neue Lust an verbrannter Erde	Tenerife	VIP / The "Thursday Society"
08.03.2024	Vortrag: Überheblichkeit und Dekadenz. Was Außenpolitik von <i>Ferdinand Magellan</i> lernen muss!	online	Pub / GE
22.03.2024	Vortrag: Strategische Geopolitik und das »Prinzip der Langen Linien«	online	Pub / GE

► www.gowalz.org/timetable/index.html

// PERFORMANCE (DURCHFÜHRUNG)

- Pub: Public (öffentlich)
- nPub: Non-public (nicht öffentlich)
- VIP: Privat (privat)
- Language: EN = English / ES = Spanish / GE = German